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Tout au long de ses 22 années 
d’existence, le Conseil a mis beaucoup 
d’effort à atteindre l’un des buts les 
plus fondamentaux de l’article 23 et 
de l’instruction dans une démocratie, 
celui de fournir l’accès à une éducation 
de qualité en établissant des écoles de 
langue française là où suffisamment de 
parents ayants droit le demandent.

Dans la majorité des cas, nos parents, 
appuyés par le Centre-Nord, ont 
ouvert des écoles après des mois ou 

des années de consultation, de discernement et de promotion. Parfois 
le temps entre la demande des parents et l’ouverture a été très court, 
tellement que le ministère de l’Éducation a eu du mal à accepter notre 
décision, Sherwood Park étant un exemple récent.

Dans d’autres instances, comme à Fort McMurray et à Lloydminster, 
le Conseil s’est vu transférer des écoles qui avaient été ouvertes par 
d’autres autorités scolaires. Par exemple, l’école Boréal a premièrement 
vu le jour sous la bannière des écoles catholiques de Fort McMurray, 
ensuite des écoles publiques pour finalement être transférée au Centre-
Nord en 1999 en respect de la volonté des parents.

À Lloydminster, c’est le Conseil des écoles fransaskoises (CÉF) qui 
a ouvert l’école Sans-Frontières en 2012 dans cette ville frontalière. 
Pourquoi eux et pas nous? Ça s’explique du fait qu’il existe une 
entente très complexe (la Lloydminster Charter) entre l’Alberta et la 
Saskatchewan, entente remontant aux années 1930 qui précise les 
domaines de responsabilité de chaque province. Bref, l’éducation est 
sous la tutelle de la Saskatchewan et la santé revient à l’Alberta.

Au début, les deux conseils scolaires francophones croyaient qu’il aurait 
été avantageux pour l’école d’être reconnue à même la Lloydminster 
Charter et au même titre que les écoles publiques et catholiques de 
la ville. Toutefois, les deux gouvernements provinciaux ont refusé de 
l’insérer dans la charte, mais sans jamais sans trop expliquer pourquoi. 

Dès la première année, le CÉF a connu un déficit important vu que 
les effectifs étaient bas et que la majorité des enfants n’avaient que 3 
et 4 ans, enfants pour lesquels il y avait peu de financement provenant 
de la Saskatchewan et aucun de l’Alberta. De plus, le ministère de 
l’Éducation de l’Alberta refusait de verser une subvention importante, 
la Small Schools by Necessity Grant, prétextant qu’il ne s’agissait pas 
d’une école albertaine. Ajoutons qu’environ les deux tiers des jeunes 
étaient – et sont toujours – des résidants de l’Alberta. Le CÉF estime que 
le déficit accumulé pour l’école Sans-Frontières s’est élevé à 1,6 million $ 
pour les trois premières années d’opération de l’école.

Essentiellement, ces facteurs ont perduré pendant les trois années de 
gestion de l’école par le CÉF à tel point qu’à l’été 2014, on a demandé 
au Centre-Nord d’assumer la gestion de Sans-Frontières. Évidemment, 
il était alors trop tard pour effectuer un transfert pour l’année scolaire 
2014-2015. Toutefois, nous avons amorcé des pourparlers en vue de la 
prise en charge de l’école par le Centre-Nord en septembre 2015.

Au niveau des effectifs, il y avait 35 élèves de la maternelle à la 8e 
année en 2013 et en 2014; cette année, on en compte 29. Néanmoins, 
une étude du CÉF démontre que le potentiel des effectifs serait de 
l’ordre de 200 élèves ayants droit dans la région de Lloydminster, ville 
de 27 000 habitants. Ajoutons que le fait de ne pas avoir pris possession 
de l’édifice avant le 21 aout ne nous a pas aidé pour le recrutement et 

la rétention des élèves. 
Lorsque les deux conseils scolaires ont rencontré les parents en 

mars 2015, le CÉF a expliqué que sa décision de fermer l’école était 
conforme à la Loi scolaire de la Saskatchewan et que l’option envisagée 
était de transférer l’école à une autre autorité scolaire, le Centre-Nord. 
De notre côté, nous reconnaissions notre obligation constitutionnelle, 
légale et morale d’assumer la gestion de l’école. L’article 23 de la Charte 
canadienne des droits et libertés est fondé sur un droit à l’instruction 
en langue française « là où le nombre le justifie » et sur l’acquisition et 
le respect de ce droit. Or, vu que nous avions déjà ouvert et géré de 
petites écoles ayant moins d’élèves que Sans-Frontières, et vu que les 
élèves qui fréquentaient l’école avaient acquis le droit à une instruction 
en langue française, la Loi scolaire de l’Alberta les protégeait et du fait 
même, nous obligeait à assumer la gestion de cette école.

Les parents y voyaient aussi des avantages pour leurs enfants surtout 
parce que le Centre-Nord a une plus grande capacité d’offrir des services 
directs à l’école. Par exemple, nous avons deux fois plus d’élèves et 
notre siège social à Edmonton est à 2 heures et demi de Lloydminster 
comparativement à 5 heures et demi de Régina. En Saskatchewan, les 
services spécialisés sont offerts principalement par une firme d’Ottawa, 
alors que ces mêmes services sont offerts par nos employés ou par 
l’équipe de consultants spécialisés du Réseau.

Le transfert des trois enseignants a été relativement facile, de même 
que le transfert des biens et du transport scolaire, ainsi que de l’édifice 
qui est loué d’un propriétaire privé. Cette année, Sans-Frontières a 
l’équivalent de cinq enseignants, dont une directrice-enseignante, 
quatre enseignantes et une instructrice de musique pour les 29 élèves 
de la maternelle à la 8e année.

Sur le plan des infrastructures, Sans-Frontières est similaire à trop 
d’écoles francophones qui ne sont pas équivalentes à celles de la 
majorité : elle est louée, les classes sont petites, il n’y a pas de gymnase, 
la cour d’école est petite et il n’y a pas de locaux spécialisés pour le 
secondaire. Par contre, l’édifice récemment rénové est bien situé. On y 
trouve de beaux appareils de jeu à l’extérieur et il permet un bon accès 
à des parcs et à un gymnase avoisinants.

Les écoles fransaskoises ne sont pas désignées publiques ou 
catholiques, mais en Alberta, la Loi scolaire l’oblige. En novembre, les 
parents de l’école seront appelés à faire ce choix par référendum. Une 
soirée d’information aura lieu à l’école le 3 novembre. Quant au nom de 
l’école, il ne changera pas.

À ce stade, il reste que les autorités francophones n’ont toujours pas 
conclu les deux ententes qui devaient être signées le 2 juillet. Le CÉF 
attend des directives de son ministère de l’Éducation avant de signer 
les ententes de transfert et de services. Pour notre part, nous avons 
la responsabilité de desservir les élèves en dépit de cette absence 
temporaire d’ententes concluantes. Présentement, il n’est pas possible 
de savoir quand cela se fera, car la Saskatchewan – comme l’Alberta 
auparavant – hésite, voire refuse, de transférer la même somme qui 
est allouée aux élèves des 13 autres écoles du CÉF aux élèves de 
Lloydminster.

Heureusement pour les parents et les élèves francophones de 
Lloydminster, cela importe peu vu que le transfert d’une juridiction 
scolaire à une autre s’est fait avec peu de conséquences directes pour 
eux. Longue vie à l’école Sans-Frontières!

Henri Lemire
DIRECTEUR GÉNÉRAL

MOT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL
L’école Sans-Frontières à Lloydminster
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École Alexandre-Taché
Pleins d’activités à Taché
L’école Alexandre-Taché à Saint-Albert vit au 

rythme des évènements les plus stimulants les 
uns des autres. Le mois d’octobre a vu son lot 
de moments forts. Au début du mois se tenait 
la course cross-country avec la participation 
d’une dizaine d’élèves de l’école. À la course 
du district, Bronwyn Boucher, 7e année, a 
terminé première dans la catégorie filles junior 
et elle s’est classée 3e pour l’étape de la zone.

En octobre toujours, l’école entière a enfilé 
ses espadrilles pour se dégourdir dans le cadre 
de la course Terry Fox. On a amassé 650$ pour 
financer la recherche contre le cancer.

Nous avons aussi 
souligné le mérite 
de nos élèves qui se 
sont illustrés dans les 
domaines académiques, 
sportifs, socio-culturels 
et spirituels au cours 
de l’année scolaire 
2014-2015 lors de notre 
soirée des lauréats. Le 

personnel, de nombreux parents et élèves se sont réunis pour célébrer nos 
élèves méritants. 

Finalement, tout juste avant l’Action de grâces, le conseil étudiant a organisé 
une danse sous le thème « Hollywood » qui s’est avéré un franc succès. Dans 
la joie, pas moins de 80 élèves se sont déhanchés sur la piste de danse du 
gymnase.

École Citadelle
Voyage et lecture
Le 5 octobre, 16 élèves de l’école Citadelle et neuf élèves de l’école 

Alexandre-Taché sont partis dans l’Est du pays. Ils ont visité Montréal, Québec 
et Ottawa. Ils ont vu plusieurs musées, participé à des ateliers et à une marche 
hantée, mangé un repas de cabane à sucre et ont vu une partie de hockey 
des 67s d’Ottawa. Ils ont bien mangé et ont noué de nouvelles amitiés. Ils 
sont revenus avec plein de beaux souvenirs. Les élèves ont été de bons 
ambassadeurs pour leurs écoles et notre conseil scolaire! Bravo à eux et leurs 
enseignants accompagnateurs. 

De plus, la semaine de 
lecture a été célébrée en 
grand à Citadelle! Il y a eu 
un concours de photos 
« Surpris à lire », des activités 
de lecture jumelées et le 
tout s’est terminé par une 
chasse aux mots et aux 
phrases à travers l’école! 
C’était beau de voir les 
élèves si impliqués dans leur 
lecture.

École des Fondateurs
Une nouvelle enseigne
L’École des Fondateurs a 

maintenant une très belle 
enseigne visible devant 
l’école! Nous sommes 
fiers d’enfin montrer à 
toute la communauté de 
Camrose notre beau logo! 
Et nous avons bien hâte 
au 19 novembre, ce sera 
la cérémonie d’ouverture 
officielle de notre école!

En octobre, nos élèves ont beaucoup 
aimé leur participation à la Journée des 6e, 
et nous avons organisé beaucoup d’activités 
au cours de la semaine de lecture au début 
du mois, sans oublier notre participation à 
la course Terry Fox!

École Desrochers
Célébration de la vie de M. Desrochers
C’est un heureux hasard que le nom de l’école Desrochers décrit tout aussi 

bien les montagnes qui l’entourent que l’homme qui lui a donné son nom. 
En effet, l’école Desrochers a été nommée pour honorer M. Louis-Armand 
Desrochers. M. Desrochers a passé une partie de sa jeunesse à Jasper. À 
la suite de son décès, l’école a organisé une célébration de la vie de M. 
Desrochers. Il était un modèle, quelqu’un qui a tracé un chemin pour les 
francophones, un chemin qu’on se doit de continuer. C’est sur le thème de 
« faire un chemin » que les élèves ont entrepris une œuvre d’art qui permettra 
de symboliser ce chemin. Lors de la célébration, nous avons aussi décrété le 
26 septembre la journée M. Desrochers afin de faire vivre son œuvre dans 
l’esprit de toute la famille de l’école Desrochers. Le 26 septembre a été choisi 
car c’était la date officielle de l’ouverture de l’école et M. Desrochers était 
présent pour célébrer avec nous ce grand moment de notre histoire.
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École Gabrielle-Roy
Projet Coup de cœur littéraire
C’est dans le cadre de la semaine de lecture qu’est né un projet d’école des 

plus enrichissants, soit l’élaboration de l’écusson « Coup de coeur littéraire » 
de l’école Gabrielle-Roy. Grands et petits se sont engagés à décorer les 
couloirs de notre école de leurs projets d’arts illustrant leurs livres favoris.

De plus, au cours de cette même semaine, une période a été consacrée 
au jumelage des élèves du secondaire avec leurs camarades du primaire, 
permettant un moment privilégié de lecture en dyade. En tant qu’école hôte 
de la semaine de lecture au nom du Conseil scolaire Centre-Nord, l’école 
Gabrielle-Roy remercie chaleureusement tous les parents et amis de la 
communauté qui se sont déplacés pour venir vivre le thème cette année : 
Raconte-moi ton histoire. Quelle belle façon de mettre de l’avant notre cible 
commune de littératie!

Activité du Conseil scolaire Centre-Nord
Journée des 6e

Une tradition depuis 
bien des années, la 
Journée des 6e permet 
à nos élèves en 6e 
année provenant de 
toutes nos écoles de 
se rassembler et de 
participer à divers 
ateliers. Une tradition, 
oui, mais qui a pris une autre tournure cette année avec de toutes nouvelles 
activités : décoration de cupcakes, tournoi de flag football, construction de 
ponts en bâtons de popsicle, ateliers de scrapbooking et film d’animation 
image par image, atelier vidéo avec l’émission jeunesse ONIVA d’ICI Radio-
Canada, course géo cache avec GPS, jeu « La guerre des étoiles » et atelier 

d’impression à l’encre. 
Près de 250 élèves ont eu 
beaucoup de plaisir au 
cours de cette journée. 
Merci aux enseignants, 
accompagnateurs et 
animateurs d’ateliers 
pour votre aide à faire 
de cette journée un 
immense succès!

École La Mission
Éco Héros
Grâce à la générosité 

d’un parent, les élèves de 
l’école La Mission ont eu la 
chance de vivre une belle 
présentation d’Éco Héros. 
Éco Héros est un organisme 
offrant des programmes 
aux enfants qui portent sur 
la conservation des espèces 
animales. Leurs programmes sont basés sur les animaux en voie de disparition. 
Les élèves de l’école ont découvert quatre espèces en danger de disparition. 
Ils ont vu des vidéos très touchantes qui expliquent le but du programme d’Éco 
Héros. L’un des moments favoris du programme est lorsque les élèves ont pu 
voir en chair et en os des animaux. Les gens d’Éco Héros ont présenté une 
moufette, un faucon, un petit faucon coloré et un lézard d’Argentine. Je suis 

certaine que plusieurs 
de nos élèves seront 
des membres d’Éco 
Héros très bientôt 
et qu’ils vont aider 
à faire augmenter 
la population des 
espèces menacées.

École La Prairie
Installation d’un nouveau terrain de jeux à La Prairie
C’est grâce à la contribution 

de nombreux bénévoles qu’un 
nouveau terrain de jeux est 
maintenant disponible pour les 
élèves de l’école. En effet, les 
membres du Conseil d’école et 
de la Société de parents pour 
l’éducation francophone de 
Red Deer n’ont pas ménagé les 
efforts pour offrir aux élèves 
de nouvelles structures de jeu. C’est en parallèle avec la construction de la 
nouvelle école que les parents ont entamé ce projet. Des collectes de fonds, 
l’obtention de subventions et l’appui financier des Kinsmen de Red Deer ont 
permis la concrétisation du projet. L’installation des nouvelles structures a été 
complétée le 19 septembre et l’inauguration officielle aura lieu le 6 novembre.

La semaine de lecture
Du 5 au 8 octobre avait lieu la semaine de lecture sous le thème « Raconte-

moi ton histoire » et La Prairie n’a pas manqué de souligner l’évènement.
Avec l’aide de bénévoles, nous avons fait de la lecture aux élèves tout au 

long de la semaine. Nous avons profité de l’occasion pour offrir plein de belles 
surprises au Club de la lecture lors de la rencontre hebdomadaire. En effet, 
nous avons demandé aux membres du Club de nous raconter leur histoire! 
Ces histoires, vraies ou fictives, seront utilisées tout au long de l’année.

Pour clore la semaine, les élèves ont participé à un atelier d’écriture avec 
l’auteur et écrivain renommé David Bouchard! Bravo à tous les lecteurs et 
merci pour votre participation aux différentes activités.
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École Maurice-Lavallée 
Spectacle de Wilfred LeBouthillier
Le mois d’octobre a été chargé d’activités à notre école. Tout au long du 

mois il y a eu des compétitions de volleyball, de courses cross-country et 
de football. Nous avons aussi souligné les succès de nos élèves à la Soirée 
des Lauréats le 5 octobre. Les parents ont eu l’occasion de rencontrer les 
enseignants lors des rencontres du 14 octobre. D’autres activités comme la 
participation au RaJe, une excursion à la foire des carrières et une visite à 
NAIT pour les portes ouvertes ont aussi eu lieu au cours du mois. Mais un des 
plus beaux moments d’octobre a été le spectacle de Wilfred LeBouthillier. 
Les élèves de l’école Maurice-Lavallée, d’Alexandre-Taché et de Joseph-
Moreau ont assisté au spectacle du gagnant de Star Académie le 16 octobre 
dans le gymnase de l’école! 

École Notre-Dame 
Lance et compte!
Au-delà de 800 amateurs de 

hockey ont acheté des billets pour 
la soirée de hockey bilingue Passe-
moi la puck et plus de 100 choristes 
ont chanté l’hymne national 
exclusivement en français devant 
l’équipe des Oil Kings. Un grand 
merci à Julie Plourde et au Conseil 
scolaire Centre-Nord pour l’énorme 
contribution à cet évènement. Merci 
également à tous ceux qui ont 
participé: les écoles La Citadelle, 
La Mission, Corinthia Park et l’école 
Notre-Dame, bien sûr. 

Pour une première soirée dédiée aux francophones et francophiles, ce fut 
un vrai succès. Corey Loranger, l’animateur bilingue par excellence et le bien-
aimé de tous, a pris le temps d’interviewer en français l’un des nôtres tout 
de suite après la partie des joueurs Timbits. Bravo à Noah Correia pour ta 
participation! Nous avons hâte de revivre l’expérience l’an prochain, cette 
fois-ci dans le nouvel aréna au centre-ville! 

École Père-Lacombe 
Découverte de la culture ukrainienne

Les deux classes de 3e 
année de l’école Père-
Lacombe ont visité le 
village ukrainien afin d’en 
apprendre davantage sur 
la culture ukrainienne et 
de découvrir comment les 
pionniers des années 1920 
travaillaient durant le temps 

des moissons. C’était une expérience qui nous a permis de vraiment bien 
intégrer notre apprentissage car nous l’avons vécu! C’est la meilleure façon 
d’apprendre! Ouf, ils travaillaient très fort!

Clément, jeune auteur de Père-Lacombe
Mon nom est Clément et je vais à l’école Père-Lacombe. J’ai écrit deux 

livres. Mon premier livre est « Woody va à l’école ». J’ai écrit ce premier livre 
pour mon ami qui s’appelle Kielyr. Kielyr a des besoins particuliers et il aime 
beaucoup le personnage de Woody. Woody est son compagnon de tous 
les jours et c’est son personnage préféré. Mon deuxième livre est « Woody 
apprend à l’école ». J’ai choisi ce sujet parce que je veux aider Kielyr et aussi les 
autres élèves à apprendre à l’école. Kielyr a beaucoup aimé mon livre et je suis 
très fier. Aussi, nous avons 
souligné la semaine 
de lecture en octobre. 
Pendant cette semaine, 
nous devions lire des 
livres qu’on aime. Nous 
avons lu de très beaux 
livres. Moi, j’ai présenté 
et lu mes livres avec les 
amis de la maternelle, de 
la 1re et de la 2e année. J’ai 
écrit mes livres parce que 
j’aime aider les autres.

École Saint-Christophe 
Programme d’école positive, lecture et plus encore!
À l’école Saint-Christophe, 

nous avons débuté l’année 
scolaire en formant des équipes 
pour notre programme d’école 
positive. Chaque équipe est 
composée d’élèves de tous 
les niveaux scolaires de l’école. 
Lors de nos assemblées et 
activités, les élèves participent 
en équipe. Les équipes « Les 
Go » et « Tic Tac » ont déjà 
gagné la première et la deuxième manche de notre course aux étoiles et 
dégusté leur banquet de la victoire. Nous avons eu une température idéale 
pour la marche Terry Fox, à Wainwright, le 30 septembre.

Cette année, la semaine 
de lecture a été plus courte 
à cause d’une journée 
pédagogique le 9 octobre. 
Nous avons donc organisé du 
5 au 8 octobre un camping-
lecture qui a plu à tous les 
élèves et enseignants.

Le 2 octobre, nos élèves du 
secondaire ont participé au 
RaJe à Edmonton. Pendant 

ce temps, les élèves de 3e, 5e, 6e et 7e sont allés au Telus World of Science. La 
représentation de « Extreme Planets » en lien avec le programme d’étude en 
science était à l’horaire de la journée.
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École Saint-Vital 
Marche Terry Fox, vote étudiant et semaine de lecture
Le jour de la marche Terry Fox, on a marché. Les maternelles et les élèves 

de 1ère année ont marché pas trop loin, les 2e, 3e et 4e année ont marché 
un peu plus loin et les 5e et 6e année ont marché très loin mais on a vu des 
choses intéressantes comme des camions qui étaient en train de mettre du 
ciment. C’était cool. Les maternelles et les autres sont rentrés à l’école et puis 
SURPRISE: ils ont eu de la crème glacée C’était amusant! (Par Renée et Nathan)

Nous sommes Evan et Pascal, élèves de l’école Saint-Vital, et on a participé 
au vote étudiant. Notre enseignante nous a beaucoup parlé des élections 
fédérales et du fonctionnement du gouvernement. Lors du vote étudiant, 
c’était très calme et silencieux dans la bibliothèque, là où on votait. Tous les 
élèves se sont bien comportés. On a aussi parlé de la Charte canadienne des 
droits et libertés et des sept droits qui la composent: le droit de circuler, le 
droit de s’exprimer, le droit de voter, etc. 

Lors de la semaine de la 
lecture, on a fait beaucoup 
de lecture! Pour commencer 
la semaine, Mme Isabelle 
nous a expliqué comment 
la semaine allait se dérouler. 
On a aussi fait une réunion 
avec toute l’école. En après-
midi, les petits ont lu avec 
les grands. Mme Isabelle 

nous a trouvé très bons! Mardi, Mme Sonia est venue nous lire une histoire 
de deux grenouilles qui ont fait du beurre. Quand on est retourné dans 
la classe, madame nous a demandé: « Aimez vous lire? » et on a répondu: 
«Oui!». Mercredi, Mme Gisèle Bourque est venue nous lire un petit livre et 
c’était amusant. Jeudi, M. Henri Lemire est venu nous raconter sa vie. C’était 
intéressant ! (Par Myriam, Payton et Amy) 

École Sainte-Jeanne-d’Arc 
Une activité après l’autre!
Depuis la rentrée scolaire, les élèves de SJA ont eu l’occasion de participer 

à une variété d’activités enrichissantes. Le 30 septembre, plus de 420 élèves 
et membres du personnel ont dédié leur marche à un proche ou à notre héros 
canadien, Terry Fox. Au début d’octobre, les élèves de 1re année ont participé 
à leur journée-pomme et la semaine de lecture nous a amené plusieurs invités 
dont notre directeur général, M. Lemire, Mae Anderson de l’émission ONIVA 
et plusieurs amis, parents et grands-parents de la communauté francophone. 
Le couronnement de cette semaine a été marqué le 8 octobre par le lancement 
du livre de Martine Cavanagh et Sylvie Blain en collaboration avec l’une de 
nos enseignantes, Sylvie Bergevin : Enseigner le récit réaliste pour développer 
le plein potentiel de chaque élève. Une trentaine de collègues et amis sont 
venus féliciter Martine et Sylvie pour cette nouvelle ressource pédagogique. 
À l’Action de grâces, les élèves en 2e année ont préparé la belle liturgie et les 
dons pour la banque alimentaire sont venus en abondance. Le traditionnel  
match de « Frisbee Ultime » entre les enseignants et les élèves de 6e année 
est toujours bien apprécié par les joueurs et tous les spectateurs! 

Le 19 octobre, les élèves de 4e, 5e et 
6e année ont encore une fois exercé 
leur droit de vote en élisant le nouveau 
conseil étudiant de l’école, le jour 
même des élections fédérales. Les 
34 candidats de 6e année avaient fait 
une campagne électorale de quatre 
semaines, durant laquelle ils ont recueilli 
des signatures pour appuyer leur mise 

en candidature, fait des affiches et prononcé un discours pour encourager 
les 200 électeurs à voter pour eux. Félicitations aux candidats qui se sont 
présentés et bravo aux nouveaux élus : Alexi Dufour - président, Jérémi Déry 

- vice-président, Océanne Kahanyshyn-Fontaine – secrétaire, Zacharie Cadrin 
– trésorier, Tristan Carrière-Bela, Émilie Fortin et Nicolas Richer – conseillers. 
Dès le lendemain des élections, le nouveau conseil étudiant s’est rencontré 
afin de préparer une activité de maison hantée pour tous les élèves de l’école.

École Sans-Frontières 
Lecture, pyjama et visite des pompiers
Pour souligner la semaine de lecture, le personnel de l’école a organisé un 

camping lecture. Pendant la nuit du 7 au 8 octobre, une dizaine de tentes 
ainsi que plusieurs livres de lecture sont apparus dans le foyer de l’école. 
Déjà en pyjamas, les élèves se sont vite installés dans une tente avec un 
livre. Certains ont choisi d’écouter un plus grand lire à voix haute, alors que 
d’autres ont plongés dans leur propre livre. L’activité a duré plus longtemps 
que prévu car il y avait tant de plaisir à lire.

Deux pompiers de la Ville de Lloydminster sont venus nous rendre 
visite le 13 octobre. Ils nous ont parlé de la sécurité et nous ont montré 
comment enfiler leurs 
vêtements et équipement 
spécialisés. Nous avons 
aussi eu l’occasion de 
passer un peu de temps 
dans leur beau camion 
rouge!  Merci à l’éducatrice 
de la prématernelle Annick 
Quevillon pour avoir 
organisé cette activité.

École À la Découverte 
Découvrir le Muttart Conservatory

Les élèves des classes de 4e, 5e et 6e année de l’école À la Découverte ont 
eu le plaisir de visiter le Muttart Conservatory en octobre. Ils ont eu la chance 
de pouvoir observer in situ certaines formes d’écosystèmes, la classification 
des feuilles ou encore la croissance et le changement des plantes. Cette 
expérience fut très productive et les apprentissages nombreux.

École francophone de Sherwood Park 
Raconte-moi ton histoire!
Pendant la semaine de lecture, nous avons organisé une variété d’activités 

pour les élèves : Théâtre des lecteurs, je m’habille comme mon  personnage 
de livre préféré, lecture partagée entre les classes, activité de lecture au 
Campus Saint-Jean en collaboration avec les étudiants en éducation, etc. 
De plus, nous avons eu le plaisir de recevoir des invités spéciaux pour lire 
dans nos classes: M. David Beard, joueur des Eskimos, notre députée de 
Sherwood Park Mme Annie McKitrick, M. Henri Lemire, directeur général et 
Mme Gisèle Bourque, directrice générale adjointe du conseil scolaire, ainsi 
que de nombreux parents. Merci d’être venu nous raconter votre histoire!


